



やませみ

学校だより
令和7年 4月号②
伊豆市立中伊豆小学校



気持ちの良いスタートが切れました



ご入学・進級おめでとうございます。1学期のスタートの日には、着任式での「歓迎のあいさつ」、始業式での「がんばりたいこと」の発表、「教科書授与」がありました。代表の児童は春休み中に練習した成果を発揮し、どれも立派にやり遂げました。それを目にした周りの子たちも、「自分たちもがんばろう」と目標を決め、今まで以上にがんばろうという意欲が感じられました。午後から行われた入学式では、新一年生34名全員の「はい」という立派な返事や「ときどきどん1年生」の大きな歌声が体育館に響きました。翌朝、元気に登校した1年生のお世話をする6年生が、とても頼もしく感じられました。中伊豆中学校から引き継いだ「努力は必ず報われる」という言葉を大切に、「できた喜び」を実感できるよう、また、「響くあいさつ」を自慢にできるよう、職員一丸となって指導してまいります。1年間子どもたちがどれだけ成長するか、今から楽しみです。保護者の皆様、地域の方々におかれましても、引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。

「交通安全教室」がありました

1年生、3年生、5年生を対象に、交通安全教室を実施しました。1年生は、交通安全協会の指導員の方や、地域の見守りボランティアの方々に見守られ、車の交通量の多い県道12号を横断する練習をしました。子どもたちは、車に気を付けて横断したあと、運転手さんに丁寧にあいさつをしていました。中伊豆小の伝統が引き継がれており、うれしく感じました。また、車を運転する方にとっても、スピードの出し過ぎに注意するなど、気を付けて運転していただく良い機会になったのではないかと思います。



下校時警戒活動強化の日

登下校中の児童が事件や事故に巻き込まれることないように、防犯ボランティア団体の方が、下校時間帯における子どもたちの見守り活動をしてください。1学期の警戒活動日は5月21日（水）、7月2日（水）です。地域の方々に見守られていることに改めて感謝申し上げます。